



第34号
諫早高校
附属中学校
研究部



活動が「四年ぶり」に実施された
ことが多くなっていきました。
体育大会も、本校グラウンドで
高校と合同でフルに開催できまし
た。

マラソン大会に、駅伝やPTA
焼き出しも復活しました。修学旅行
も関西方面に行き、九州では得ら
れない経験もできました。

様々なイレギュラーに遭った学
年でしたが、それを経験するごと
に強い団結力を持った学年へと成
長してきました。

卒業生の皆さん、卒業おめでと
うございます。これから皆さんは
の人生に、幸多からんことを心か
らお祈りします。

今年度の卒業生はコロナの影響
から徐々にもとに戻ってきた三年
間でもありました。入学式はマス
ク着用が義務付けられて、高校と
は時間を分けて実施されました。
また、様々な活動に制限がありま
した。

三年生になつても、中総体はま
だ一般生徒の応援は制限されたま
までした。

それでも、二年生の頃から徐々
に平常の活動を取り戻し、様々な

学年として燃えるような情熱に基
づくすばらしいリーダーシップを
発揮して、大成功に導いてくれま
した。また、合唱コンクール後の
学年合唱は、美しいハーモニーが
体育館いっぱいに響き、感動しま
した。

そんな希有な経験を積み重ね
てきたこの学び舎から、もう間も
なく旅立ちます。

高校に進んでも、自分たちで考
え、考えることを楽しみ、自分に
限界を作らず、友人たちと力を合
わせて、もつともっと成長するこ
とを楽しみにしています。

お元気で!

三年生学年合唱「群青」